



Concón, 24 de junio de 2019

Declaración Pública

Los docentes pertenecientes al Sindicato del Colegio Altazor Concón que suscriben a la siguiente declaración pública, consideran necesario presentar a la comunidad su posición frente a los acontecimientos que hoy mantienen paralizado al sector público de nuestro país, y con ello destacar algunos aspectos que se describen a continuación:

A comienzos del presente mes, el Colegio de Profesores convocó a un paro indefinido, debido a la falta de respuesta del gobierno sobre temas propios de la educación pública, los que se venían conversando desde el 2018 sin llegar a acuerdos. Esta situación generó un petitorio de 11 puntos, los que incluían diversos aspectos de real importancia para los docentes del país: deuda histórica, agobio laboral, doble proceso de evaluación, titularidad de horas de extensión, entre otros. Durante este proceso, el Consejo Nacional de Educación (CNE) sorprendió a la comunidad al dar a conocer las modificaciones al Currículum de 3° y 4° Medio, situación que generó un nuevo punto en el petitorio.

Luego de una mesa de diálogo entre la directiva del gremio y el subsecretario de Educación, Raúl Figueroa, el gobierno entregó la respuesta al mencionado petitorio de los 12 puntos; sin embargo, los docentes del país rechazaron la propuesta pues hay algunos temas sobre los que no fue posible negociar, como son el pago de la mención de educadores diferenciales, el reconocimiento de la deuda histórica y la omisión del ministerio de educación en relación a los cambios curriculares para 3° y 4° medio.

Por lo anterior, el paro docente se extiende por cuarta semana consecutiva y frente a esta realidad, los profesores del Colegio Altazor Concón, **sentimos que es prudente expresar nuestra solidaridad con los colegas que han adherido al paro y que se desempeñan en instituciones de dependencia municipal**, pues si bien algunos aspectos considerados en el petitorio no son parte de nuestra realidad como Corporación, creemos que **todos son relevantes para el fortalecimiento de la Educación Pública.**

En definitiva, solo resaltar que apoyaremos en función a nuestras posibilidades las acciones que hoy realicen los docentes pertenecientes principalmente a nuestra comuna, entendiendo que la **dignificación del trabajo docente**, el **trato igualitario entre los profesionales de la Educación** y un **currículum acorde a las necesidades de nuestros estudiantes**, entre otros, son temáticas frente a las cuales **no podemos quedar indiferentes**. Hoy nuestro gremio se encuentra en las calles, bajo la convicción que educar va más allá de desarrollar una capacidad intelectual, hoy **nuestros colegas están en las calles entendiendo que la Educación es un derecho fundamental y como tal se defiende.**

Directorio Sindicato
Colegio Altazor Concón

sindicatoaltazor@gmail.com

Calle Cinco 650, Concón